

L'émir du Qatar mise sur la multiplication des échanges avec Cuba



La Havane, 24 nov. (RHC/PL).- L'émir du Qatar, le Cheik Tamim Bin Hamad Al-Thani, a confirmé la disposition de son pays de multiplier les échanges avec Cuba.

L'Émir du Qatar a exprimé ce souhait au cours des conversations officielles qu'il a eues ce mercredi à Doha avec le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez.

Eumelio Caballero, ambassadeur de Cuba au Qatar qui a assisté à l'entretien a déclaré au correspondant de l'agence Prensa Latina au Qatar que l'émir de ce pays et le ministre cubain des Affaires étrangères se sont prononcés pour la recherche de nouvelles voies permettant de consolider la coopération bilatérale, aujourd'hui ferme dans le domaine de la santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113100-lemir-du-qatar-mise-sur-la-multiplication-des-echanges-avec-cuba>



Radio Habana Cuba